
 Esports 

 C/ Marjal s/n 

 12598 Peníscola 

 T. +34 964 46 75 27 

 F. +34 964 46 75 27 

 deportes@peniscola.org 

1 

ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Martes 4 de febrero de 2014, siendo las 21.10h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Daniel Biosca, Concejal de Deportes, preside 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Javier Comes representante del básquet club Peñíscola, le acompaña Javier Martínez 

4. D. Jesús Figuerola representante del Fútbol Sala Peñíscola 

5. D. Jordi Bonfill representante de la Peña Barcelonista Peñíscola 

6. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d’irta 

7. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

8. D. Diego Pérez representante de la sociedad de deportiva Peñíscola 

9. D. Agustí Simó representante del Club de Buceo Peñíscola 

10. D. Antonio Curto representante del A.C.D. Peñíscola 

Se dispensa la no asistencia de, D. Juan Herrero representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat, D. Sebastián Cano 

representante del I.E.S. Alfred Ayza, D. Antonio Horche representante del Sportclub Mandarina, D. Rafael Serrat representante 

por el Ezquerra Unida, D Luis del Aba representante del colegio D. Jaime Sanz, D. Oscar Ayza representante del P S O E, D. 

Daniel Anglés Ruíz, Lanzador de peso en Atletismo, por motivos personales 

 

Inicia la sesión D. Daniel Biosca saludando a los presentes, agradeciendo su presencia. 

 

Punto 1.  Se aprueba el acta anterior por unanimidad 

 

Punto 2 . D. Daniel Biosca explica que este ejercicio todas las aportaciones como subvención a las entidades se harán 

por contrato, salvo la beca a Daniel Anglés. Informa que se mantendrán las cantidades a cada entidad del pasado ejercicio. 

D. Constantino Salvador explica que se están redactando ya los contratos en los que figurarán las actividades a 

desarrollar y la fecha, dándoles una valoración para así las entidades en el momento desarrollen dicha actividad puedan 

presentar factura e ingresar la cuantía que le corresponda 

Recuerda que todas las entidades que perciben subvención tienen valorada una actividad de participación en la 

semana deportiva 

A su vez comunica que para poder firmar el contrato únicamente será necesario aportar los certificados de estar al 

corriente de pagos de la AEAT y de la TGSS, y que el Presidente de cada entidad firme con el Secretario una declaración 

jurada de capacidad de contratar 

Se acuerda que se facilitará por e-mail a todas las entidades los datos de contacto e información de procedimiento 

para poder solicitar estos certificados. 

D. Jesús Figuerola pregunta por las fechas de la semana deportiva 

D. Daniel Biosca confirma a todos los presentes que será del sábado 24 de mayo al domingo 1 de junio 

 

Punto 3 . Con el fin de coordinar todos los eventos deportivos que se pretenda realizar en 2014, se solicita a las 

entidades que comuniquen cuanto antes las que cada una tenga previstos 

D. Constantino Salvador pide a las entidades de pesca y senderismo que le hagan llegar sus calendarios de actividad, 

dado que su temporalidad es anual y ya han empezado la del 2014, y así se publicará en la web del Ayuntamiento 

D. Jesús Figuerola confirma que para la semana deportiva se harán las finales de la copa de fútbol sala los días 30 de 

mayo y 1 de junio 

D. Francisco Arnau confirma que para la semana deportiva harán las 12 horas de trekking el 1 de junio. 
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D. Daniel Biosca solicita también a los presentes que cuanto puedan le confirmen las actividades que quieran 

desarrollar dentro del programa de fiestas patronales 

Comunica a D. Antonio Curto que la presentación del A: C. D. será el día 13 de septiembre 

 

Punto 4 . D. Jesús Figuerola solicita que desde el Servicio de Deportes se averigüe la posibilidad de obtener de 

Consellería subvención para el Club de Fútbol Sala, al tener el equipo en división de honor 

D. Constantino Salvador comenta que aprovechando los próximos contactos con Consellería que tiene previstos, 

gestionará este asunto 

D. Antonio Curto, traslada al Concejal que de los desperfectos en el campo de fútbol que informaron en la pasada 

reunión del Consell, no se ha reparado nada 

D. Daniel Biosca le corrige informándole que ha estado con el fontanero revisando el riego del césped del campo, y 

que se han instalado los grifos de la fuente que solicitaron. 

Únicamente quedan por reponer los laterales de los banquillos porque no quedaba asignación en la partida el pasado 

ejercicio, y tienen previsto hacerlo en adelante. Dispone de presupuestos, y tiene que decidir de que material ponerlos. 

D. Javier Comes afirma que sobre la avería del mezclador del agua de las duchas del pabellón que comentó en la 

pasada reunión, si que han comprobado que se ha reparado y ahora funciona correctamente 

D. Francisco Arnau retoma el tema de la semana deportiva, y propone que las actividades que presenten las 

entidades sean en la medida de lo posible lo más abiertas posible a la población, que la participación no esté restringida a 

deportista habituales de esa modalidad 

Se debate los posibles planteamientos de la modalidades en que sea factible, si bien se reconoce que hay otras 

donde resulta inviable, como el tiro al plato, pues el participante ha de tener licencia 

 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 21.39h. 

 

 

 

 

 

 

Fdo Daniel Biosca     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


